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La Banda de Música Municipal retomó el pasado domingo 21 de abril, los conciertos o retretas, en la glorieta del parque central Marcos A.
Cabral, que tienen como finalidad el rescate de las tradiciones y costumbres de los banilejos.

Al respecto, el director del departamento de Cultura del Ayuntamiento, Saulo Betances, ofreció unas palabras a los asistentes, a quienes
agradeció por su presencia y a su vez, explicó que estos eventos se efectúan con la intención de que los munícipes vengan al parque
central a recrearse y compartir en familia, además de mantener viva la esencia de la cultura del pueblo de Baní.

Los músicos de la legendaria orquesta tocaron notas tan antiguas como Muchachita de los Algodones, entre otros que dejaron encantados
los asistentes, quienes bailaron a ritmo de cada merengue de salón interpretado, entre otras notas nuevas que incluyeron en esta ocasión
para estar acorde a los nuevos tiempos.
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El departamento de Niños, Niñas y Adolescentes, junto a la fundación Elisabeth Setón estuvieron conmemorando este
viernes 26 de abril, el “Día Internacional de la Lucha Contra el Maltrato Infantil” con una misa en la catedral Nuestra
Señora de Regla oficiado por el obispo de la Diócesis de Baní, Faustino Burgos. Mediante la eucaristía, tuvieron
importantes intervenciones, la vicealcaldesa Adriana Soto en representación del alcalde Santo Ramírez, quien invitó a
todas las autoridades del municipio y la provincia a contribuir con la protección de los derechos de los infantes y jóvenes
para que puedan tener un desarrollo sano.

Una vez iniciada la parada cívica, la asistente del departamento de la Niñez, Solanyi Fuster, quien tuvo a su cargo las
palabras de bienvenida, agradeció el acompañamiento de diferentes instituciones municipales dedicadas a la formación
de niños a quienes llamó a tomar conciencia sobre este flagelo social que afecta la sociedad, invitando los presentes a
prestar especial atención a las diferentes formas de abuso infantil que se ponen de manifiesto frecuentemente.

“No podemos hacernos de la vista gorda, porque esto es un tema que nos compete a todos, refirió la funcionaria.

Mediante un acto efectuado en el Cine
Teatro Vaganiona coordinado por la Junta
Central Electoral Municipal, estuvo
recibiendo junto a los regidores recién
electos por el municipio, los certificados
que los acreditan como nuevas
autoridades durante el período 2024-
2028.
El evento que fue encabezado por el
presidente municipal de la entidad,
licenciado Rafael Aquiles Rivera, quien
procedió a juramentar las autoridades, y a
la vez, les exhortó a realizar un trabajo
apegado a la ética y transparencia por el
bienestar de la municipalidad.

La dirección de Planeamiento Urbano del
Ayuntamiento de Baní, que preside el
ingeniero Andrés de los Santos, avisa a la
ciudadanía en sentido general, que trabaja
en la ejecución de obras imprescindibles
que tienen como finalidad de viabilizar el
tránsito en el municipio.
Indicó el funcionario, que se realiza un
levantamiento para intervenir unos 150
badenes en toda la ciudad y que en el
período que va desde el 24 de abril del
pasado año 2023 a la fecha se han
reparado y cimentados nuevos, 95
aproximadamente, aunque en toda la
gestión del alcalde Santo Ramírez hay un
estimado de 200 que ya han sido
intervenidos.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ Y REGIDORES ELECTOS RECIBEN
CERTIFICADO DE ACREDITACIÒN POR LA JCE

BANDA DE MÙSICA MUNICIPAL RETOMA CONCIERTOS O RETRETAS EN LA
GLORIETA DEL PARQUE CENTRAL MARCOS A. CABRAL

PLANEAMIENTO URBANO INFORMA SOBRE IMPORTANTES
TRABAJOS ESTARÀ EJECUTANDO EN TODO EL MUNICIPIO

DEPARTAMENTO DE LA NIÑEZ CONMEMORA “DÍA INTERNACIONAL
DE LA LUCHA CONTRA EL MALTRATO INFANTIL”
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ENTRADA DE BRISAS DE GUAZUMA

BADENES CALLE CANELA MOTA 

LIMPIEZA EN LAS CALLES DE EL FUNDO

CONSTRUCCION ACERAS CALLE MELLA

BADENES EN LA PALO HINCADO

OBRAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO Y ADMINISTRATIVAS

ALCALDE SUPERVISA CONSTRUCCIÓN ACERAS EN AV. FABIO HERRERA
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El alcalde Santo Ramírez, tomó un turno mediante la Sesión Ordinaria celebrada este jueves, para
despedir a todos los regidores salientes a quienes agradeció por su comportamiento exhibido
durante estos casi cuatro años, al tiempo de darle la bienvenida a los concejales electos y reelectos
en sus posiciones.

“Creemos que esta Sala Capitular se mostró de manera ejemplar y espero que los que entran
nuevos exhiban el mismo comportamiento” indicó el ejecutivo municipal.

El alcalde hizo mención de los ediles que tuvieron su última sesión de trabajo y de quienes dijo estar
agradecido por el buen desempeño de sus funciones, entre ellos Danilo Peguero, Estefanía
Martínez, Judy Báez, Denny Báez, Kelvin Arias, Jorge Mateo, Robinson Capellán, Ney González,
deseándoles suerte y se puso a la orden tanto como persona, así como alcalde o cualquier situación
en la que pueda servirles.

Asimismo, fueron tratados otros temas, que fueron enviados a comisión, como el cambio de obra de
la junta de vecinos del residencial Anabelle, para que, en vez de remozamiento o reparación del
parque e iluminación y bacheo, se hiciera remozamiento del parque y construcción de la garita o la
entrada y salida del sector.

La tasación hecha por la Liga Municipal Dominicana a dos solares ubicados en el distrito municipal
Paya, uno solicitado en compra por el señor Nicio Jonatan Espinosa Corcino, con una extensión
superficial de 100.51mts2 a razón de 1,500 pesos en metro cuadrado, por un valor de 150, 765
pesos y otro solicitado en compra por el señor Tirso Antonio Guzmán García, con una extensión
superficial de 126.47mts2, a razón de 1,500 pesos por metros cuadrados por un valor de
189,705.00 pesos.

La reevaluación de la Liga Municipal Dominicana de un solar ubicado en Salinas de Puerto Hermoso,
con una extensión superficial de 627.00 mts2, solicitado en compra por la Sra. Julia Sorgia Castillo
Mejía, por un valor de 1,881,000.000 pesos.

También, se envió a comisión, la solicitud del permiso de No Objeción, para la instalación de una
antena de telecomunicaciones, la cual estaría ubicada en un tramo de la circunvalación Baní,
esquina Camino Corbanal, dentro del ámbito de la parcela No. 157-B, del distrito catastral No. 02,
correspondiente a la coordenada geográfica 18.244936, 70. 311919 con una extensión superficial
total de 100.00mts2, a solicitud de Civil Art SRL, representada por el Sr. Jorge Lluberes Severino.

De igual forma, la solicitud del permiso de No Objeción para la construcción de una plaza comercial,
a nombre de los señores Margaret Mateo y Miguel Àngel Espinal, ubicado en la calle Santomé entre
la Presidente Billini y Uladislao Guerrero, centro de la ciudad, correspondiente al solar No. 9 de la
manzana No. 72 del distrito catastral No. 01 con una extensión superficial de 838.52 mts2.

En tanto fue probado, el permiso de No Objeción para la construcción de la plaza comercial Don
Luis, a nombre de Lisangielis comercial SRL, el proyecto estará ubicado en la calle Presidente Billini
Esquina calle Juan Caballero, sector Mejoramiento Social, correspondiente a los solares Nos. 1 y 19,
de la manzana No. 71 A. del distrito catastral No. 01, con una extensión superficial total de 537.67
mts2.

SESIÒN ORDINARIA CELEBRADA EL JUEVES 4 DE ABRIL 2024
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El 24 de abril, en el marco del Día de los Ayuntamientos, el alcalde Santo
Ramírez llevó a cabo un evento donde presentó un detallado informe sobre las
acciones y logros alcanzados durante su gestión en el período 2023-2024.
Durante su discurso, destacó la realización de más de 100 obras en todo el
municipio, incluyendo la construcción y reconstrucción de badenes, así como
mejoras significativas en aceras y contenes, todo ello con una inversión total de
RD$28,609,990.39.

Además, el alcalde anunció que la municipalidad fue reconocida por su
destacado desempeño en el Sistema de Monitoreo de la Administración Pública,
lo que le valió un premio de cinco millones de pesos, los cuales serán destinados
a la adquisición de una retro pala para beneficio de la comunidad.

En cuanto al fortalecimiento de los servicios municipales, se resaltó la
adquisición de nuevos camiones compactadores para la recolección de
desechos sólidos, así como el compromiso de aumentar los salarios de los
trabajadores municipales para el próximo período.

Se anunciaron también nuevos proyectos para el cuatrienio, tales como mejoras
en la señalización vial y la construcción de importantes infraestructuras, para lo
cual se solicitará la asistencia del Gobierno Central.

El evento también sirvió para la juramentación de las nuevas autoridades
electas, incluyendo al alcalde Santo Ramírez y la vicealcaldesa Adriana Soto, así
como a los 13 ediles que conformarán el Concejo Municipal. Se eligió un nuevo
bufete directivo del Concejo, con Leónidas Díaz como presidente.

Durante el evento, se destacó la estabilidad y el trabajo democrático realizado
por la presidenta saliente del Concejo, Carolina Díaz, quien ofreció su apoyo a
su sucesor para seguir trabajando por el bienestar de la comunidad banileja.

El acto contó con la presencia de diversas autoridades locales y provinciales, así
como destacadas personalidades de la comunidad, quienes se comprometieron
a trabajar en conjunto por el desarrollo y el progreso de Baní.

ALCALDE SANTO RAMÌREZ ASUME SEGUNDO PERIODO EN LA ALCALDÍA.
RINDE CUENTAS DE GESTIÓN 2023-2024.
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GUAROA ANDUJAR Y JEVITO DE FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO

PERAVIA NOTICIAS Y NOTICIAS TELE 10
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